

Chaos ist in Hogwarts vorprogrammiert

Von Bademeister

Kapitel 5:

Alle waren im Gemeinschaftsraum der Gryffindors versammelt.

Jax Pov:

Ich sprach gerade mit meiner Schwester.

Bis auf einmal 3 Schatten auf der Treppe erschienen, die zum Jungen Schlafsaal führte.

Ich erkannte sofort den ganz rechten Schatten.

Es handelte sich einwandfrei um den Hauslehrer der Slytherins, der mittlere Schatten könnte sein Sohn, Harry, gewesen sein und der 3. Schatten, da war ich mir nicht ganz so sicher, könnte Professor Lupin gewesen sein.

Es erschienen:

Professor Snape, Harry S. Und Professor Lupin.

Ich stand da wie erstarrt.

Meine Gedanken über schlugen sich:

Was bei Merlin tat Professor Snape denn hier?

Da begann Professor Snape zu sprechen:

“So, jetzt werden wir die diesjährige Klassenreise besprechen.”

Ich glaubte, meinen Ohren nicht zu trauen.

Warum har er uns nie gesagt, dass wir auf Klassenreise gehen?

Na ja, mir fiel auf, dass er die Hände hinter dem Rücken verschränkt hielt.

Das machte mich nun mehr als neugierig und ich fragte vorsichtig:

“Ähm, Sir, was haben Sie denn da hinter Ihrem Rücken?”

Snape drehte sich jetzt ganz langsam zu Professor Lupin um.

Als Lupin dann nickte, zog Snape eine Plastiktüte hinter seinem Rücken hervor.

Ich starrte auf die Plastiktüte und bewaffnete mich mit meinem Zauberstab.

Snape, der das aus den Augenwinkeln sah, fuhr herum und bluffte mich an:

"Was machen Sie denn da Mister Hawka, hm?"

Ich sagte:

"Wieso, Sir? Darf ich mich denn nicht mit meinem Zauberstab bewaffnen?"

Snape raunte:

"Nein!"

Ich starrte Professor Snape an.

Wieso verbot er mir, dass ich mich mit meinem Zauberstab bewaffnete?

Dachte ich sehr grimmig und durchbohrte ihn.

Ich fragte:

"Ähm, nein? Warum, Sir?"

Er aber ignorierte mich und steckte nun die Hand in die Plastiktüte.

Ich starrte in die Runde.

Alle starrten den Lehrer an.

Ich starrte jetzt Snape an, der grinste und nun seine Hand ganz langsam und feierlich aus der Tüte zog.

Ich begann unruhig zu werden.

Die Spannung war kaum mehr zu ertragen.

Der Lehrer ließ sich aber Zeit.

Ein Erstklässler rief:

"Nun machen Sie es doch nicht so spannend, Sir."

Snape aber grinste und zog seine Hand gänzlich aus der Tüte.